



Selon des sources bien informées, Rigobert Song aurait pris la décision de ne pas inclure Choupo-Moting dans la liste des joueurs sélectionnés pour la CAN en Côte d'Ivoire en 2023.

À moins d'un revirement de situation dû à des négociations en cours, l'attaquant du Bayern de Munich ne fera pas partie de l'expédition des Lions Indomptables.

Malgré la confiance manifestée par le Ministre des Sports camerounais envers le sélectionneur, qui se veut objectif dans ses convocations pour défendre les couleurs du Cameroun, Choupo-Moting pourrait être exclu de l'équipe nationale. Le verdict final sera annoncé ce jeudi à 11h.